

青島小学校だより

令和6年7月9日
藤枝市立青島小学校
校訓「誠実」



令和6年度 重点目標
楽しく学び、すすんで表現

授業の充実を図った6月

藤枝市は、長年、「授業で人を育てる」という考え方のもと、「教科の学び」と「人としての学び」の両面を柱とした授業づくりを行ってきました。

本校では、「本気で考え、本音で語り合う子」を、職員の研修テーマとして掲げ、授業を参観し合ったり、外部講師の指導を受けたりしながら、日々の授業がお子さんにとってよりよい成長につながることをめざしています。

今年度は、6月に、青島地区の自治会長さんやPTA会長さん、青島中学校や青島東小学校の教職員に本校授業の様子を見ていただく機会がありました。「落ち着いた雰囲気の中で授業が行われている」、「真剣な姿、一生懸命な姿が子供や職員の姿から伝わった」、などの声をいただきました。引き続き、人と人、人との関わりの中でより良い自己決定ができるように導いたり、どの子にとっても安心して表現できる学びの場を保障したりしながら、切磋琢磨とぬくもりのある授業を目指していきます。お子さんの迷いや葛藤、決断する姿を大切に支えながら、良さや可能性を力いっぱい発揮できるよう支援していきます。



厳しい暑さが続いています！



毎日、朝、業間前、昼休み前の3回、暑さ指数(WBGT)を測定しています。ここ数日、暑さ指数が30を越えることが増えています。本校では、外遊びや体育を中止にしたり、こまめな水分補給を呼びかけたりするなどの対応をしています。『熱中症対策グッズ』については、積極的活用(クールリング、クールタオル、塩分チャージ、スポーツドリンクなど)をお願いします。また、スカートを脱いで登下校可とします。(学校生活も可とします。)

夏休みの期間中、校舎改修工事が行われます。

- ① 4階器楽室と、4階第1・第2理科室に空調設備を設置します。
- ② 校舎内の照明器具がすべてLED化に改修されます。
- ③ 普通教室・特別教室棟の校舎外壁(南面)の防水改修工事が行われます。

1年生が育てている「あさがお」につきましては、7月21日までに持ち帰っていただくようお願いいたします。

- 足場が設置されます。
- 小グラウンドに敷板が設置されます。
- 作業のため、大型車両が敷地内に入ります。



- ・西昇降口～小グラウンド（7月20日）
- ・北通用門～体育館への通路（7月22日～7月26日）
- ・西昇降口前（8月27日、28日）
- ・1年2組、3組前通路（7月22日～7月26日、8月27日、28日、9月中旬）

天気の場合等により、工程が変わることもあります。9月中旬に足場が解体される予定です。

安全管理には、細心の注意を払います。面談等で来校される際には、ご不便をおかけすることになり、誠に申し訳ありませんがよろしくお願いいたします。小グラウンドに設置される臨時駐車スペース（校舎側に8台駐車可）もご利用いただけます。

夏の交通安全県民運動 7月11日～7月20日

- 交通事故防止のため

- ・飛び出しをしない。横断歩道を守る。道路上では遊ばない。
- ・ヘルメットを着用する。交通ルールを守る。自転車は正しい乗り方をする。



お子さんは、通学路を歩いて下校していますか？

ここ最近地域の方から、「決められた通学路を通らず下校しているようである」、「道路で遊んでいる」などの声が学校へ寄せられています。学級担任を通して指導をしていますが、ご家庭でも確認をお願いします。

令和6年度夏季休業中の学校閉庁日は、8月13日(火)、14日(水)、15日(木)です。

- ・来校や学校への電話連絡は、ご遠慮ください。

☆ 教育相談(子育て等の相談)～お気軽にどうぞ～☆

お子さんのことや子育てのこと等でご相談がありましたら、気軽に声をかけてください。

スクールカウンセラー(SC)やスクールソーシャルワーカー(SSW)との相談日程を調整させていただきます

担当窓口は、**生徒指導主任の瀧本将史教諭**です。遠慮なくご連絡ください。 青島小 (641-0239)

子供たちの安心・安全のための見守りをありがとうございます

大雨、猛暑・・・子供たちの安全が心配される気象状況が年々増えています。保護者の皆様、登下校時に、できる範囲での見守り活動をしていただき、ありがとうございます。また地域の見守りパトールの皆様、大雨の日や酷暑の日も子供たちを温かく見守ってくださりありがとうございます。